

Pressemitteilung
48/2018

Datum:
20.08.2018

Freigabe
24.08.2018, 10:00 Uhr

Sparkasse hält fest an der Nachwuchsförderung

Vor dem Hintergrund, dass die Nachwuchsförderung das A&O für eine erfolgreiche Arbeit in jedem Sportverein ist, setzt die Sparkasse Oder-Spree das Engagement für den 1. FC Frankfurt (Oder) E. V. e. V. fort.

Der Präsident des Vereins, Markus Derling, lädt die Medienvertreter

**am Freitag, dem 24. August 2018, 10:00 Uhr,
in das Stadion des Olympiastützpunktes in Frankfurt (Oder),
Kieler Straße,**

sehr herzlich ein. Der Direktor der Direktion Ost der Sparkasse Oder-Spree, Gil Pönitzsch wird im Beisein von zahlreichen Nachwuchsspielern dem Präsidenten Derling die Vereinbarung für die neue Saison 2018/2019 überreichen.

Die Sparkasse setzt damit eine Partnerschaft fort, „... die sich der Verein in seiner Nachwuchsarbeit mit konstant guten Leistungen über viele Jahre verdient hat“, so Pönitzsch. „Wir bleiben zuversichtlich, dass sich die Früchte dieser Arbeit bald wieder in den Ergebnissen der 1. Mannschaft widerspiegeln, ergänzt Pönitzsch. „Das benötigt Zeit. Die geben wir dem Verein gern“.

Derling bedankt sich bei der Sparkasse für das Vertrauen und die langjährige Unterstützung. „Unser Verein hat eine jahrzehntelange Tradition. Diese wollen wir fortführen. Vor allem aber soll an die sportlichen Erfolge, die der Verein vorzuweisen hat, über eine weiterhin qualitativ hochwertige und kontinuierliche Nachwuchsarbeit angeknüpft werden“, fügt der Vereinspräsident hinzu.

Ihre Sparkasse Oder-Spree

Ansprechpartner:
Pressesprecher Sparkasse Oder-Spree,
Holger Swazinna
Franz-Mehring-Straße 22,
15230 Frankfurt (Oder)
Telefon: +49 335 5541-1019, Telefax: -1029,
Mail: h.swazinna@s-os.de